

船穂小学校 校長室だより

令和3年5月25日

第2号

相次ぐ延期

緊急事態宣言のため、運動会が延期になってしまいました。がんばって練習していた子どもたちは、突然の延期に驚き、そしてとても残念に思ったことでしょう。運動会は、昨年度と同じように秋の開催を考えています。日にちが決まり次第お知らせします。

水泳学習も1学期はできなくなってしまいました。昨年できなかった分、今年はしっかり泳ぐ時間を確保しようと考えていたので、とても残念です。2学期初めに短期間でも水泳学習ができないか、検討します。

学校ではコロナ対策を強化しています。マスク、手洗い、換気はもとより、給食時の黙食を徹底し、調理実習、鍵盤ハーモニカやリコーダー演奏を、緊急事態宣言中はしないことにしました。また、食後の歯みがきも中止にしました。（歯科検診日は除きます。）

子どもたちの学びを止めないように、できる限りの感染症対策をしながら学習活動を続けていきます。

お詫び

1学期に水泳学習ができなくなったため、明日予定していた高学年児童によるプール掃除を中止することにしました。プール掃除に向けて水着などのご準備をお願いしたにもかかわらず、お知らせが遅くなってしまいましたこと、お詫び申し上げます。

学校探険

4月末、2年生が1年生を引き連れて、学校探険をしました。職員室など普段あまり入ることのない部屋を見て回りました。

校長室にも来て、「ここは校長室で、校長先生が仕事をする部屋です。」と、1年生に一生懸命説明する2年生もいました。

1年生の前で、2年生はみんな立派なお兄さん、お姉さんでした。



あいさつ運動



毎朝、あいさつ運動をがんばっている子がいます。校舎の入り口に並んで、登校してきた子に「おはようございます」と元気にあいさつをしています。その後、運動場の中央に並んで、校舎に向かって大きな声で呼びかけます。「おはようございます。今日も一日がんばりましょう。」

6年生を中心に様々な学年の子が参加しています。教師に言われてするのではなく、自主的にしているところが立派です。今後参加者が増えていきそうな気配です。

ろうかですれ違う時に、会釈や「こんにちは」とあいさつしてくれる子も増えてきました。とても気持ちよく、そしてうれしく思います。